

Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramanet. Domingo, 31 de marzo de 1.974.

NR477

CEDOC

FONS

A VILADOT

CREER ES COMPROMETERSE

JESUS quiere que nos acostumbremos a descubrir la voluntad de Dios en las cosas y en los acontecimientos de la vida. "Aprended de la higuera" -decía a sus amigos- "Cuando retoña, es que la primavera está cerca". ¿No leía en la belleza de los lirios, o en la vida de los pajarillos, el cuidado amoroso de Dios? "!Cuanto más cuida de vosotros, hombres de poca fe!". Especialmente, todo cuanto concierne al hombre, es un signo de Dios, una llamada que reclama nuestra atención.

NO TIENEN MERCADO

Una voz más, gente del Singuerlín, sobre todo mujeres, estuvieron manifestándose el sábado de la semana pasada, pidiendo mercado. Incomprendiblemente su construcción se demora y la gente agota - la paciencia. Han acudido a las autoridades. La prensa se ha hecho eco del problema y de las justas peticiones. Finalmente han salido a la calle para reclamar y apremiar la solución. ¿No es realmente un problema grave que el barrio de Singuerlín carezca de un servicio tan necesario?.

- Cuando en Caná de Galilea iba a faltar el vino, la Virgen María se interesó ante Jesús. ¡Cuanto más nos interpela a todos este déficit!

¿POR QUÉ LA POLICIA PEGA AL PUEBLO?

No podemos dejar de querer oír nuestra voz de queja y de repulsa. Demasiado frecuentemente la policía interviene dispersando a la gente con violencia. Ocurrió en el Singuerlín cuando pedían el mercado. Y sucede casi cada día con los que protestan por los --

autobuses. Y a algunos de los detenidos les han pegado. Parece como si se quisiese asegurar el "orden" intimidando al pueblo. Ello explicaría esta conducta, como la manifestación de fuerza que se hace en nuestra población, o la manera como fué detenido el párroco del Fondo, encañonado con las pistolas y esposado.

- Nuestra reflexión -que descariamos que tocara a los mismos que hoy usan la fuerza- quisiera ser una interrogación - sobre el "orden" mismo que se quiere defender, y que tan a menudo se muestra contrario a las aspiraciones del pueblo.

ARBOLITOS... PERO NO ALAMEDA

Otro hecho, que es otra interpolación: la semana pasada se plantó una hilera de arbolillos a lo largo del "paseo" de Alameda. Todos pedimos y deseamos jardines, parques y paseos. Auténticas zonas verdes para nuestro uso. Con la plantación de dichos arbolillos, el "paseo" Alameda parece condenado para siempre, habiendo estado dispuesto básicamente para carretera, destinado en su mayor parte a los coches, sin preguntar para nada a los ciudadanos.

- Es preciso que una vez más pongamos en cuestión la actual sociedad, que tan insensiblemente se está mostrando con el hombre. ¿Cómo se podría escapar de la condenación una sociedad que prefiere los coches, el dinero, el negocio, a las personas?

UN DESAFÍO: EL PADRE LAÍN

Una sociedad tan mal parada es un desafío para los hombres - que creen en el amor, entre ellos nosotros, los pobres cristianos. Ahora que nos llega el rumor de que el Padre Laín ha muerto en la guerrilla, ese desafío se hace especialmente - inesquivable. "Algo muy grande tiene que estar sucediendo para que hombres como Domingo, con el Evangelio en la mano, y como exigencia de su sacerdocio, hayan llegado a esta situación de violencia y lucha".

SI APREDEMOS A LEER LOS SIGNOS DE LOS TIEMPOS, CRECERA NUESTRA FE EN DIOS Y NUESTRO COMPROMISO POR LOS HOMBRES.

NOTICIAS NOTICIAS NOTICIAS NOTICIAS NOTICIAS

EL VICARIO EPISCOPAL CARRERA EN EL FONDO: El domingo pasado concelebró la misa de 12 con Jaime para mostrar así su solidaridad y la del obispo, después de la detención del jueves de la otra semana. Hizo referencia a la paz de Cristo, que entraña la opción por la justicia y, por tanto, - acarrea a menudo la persecución.

PROXIMO ENCUENTRO de los grupos de reflexión de las distintas parroquias de Sta. Coloma: en la última reunión del Consejo Pastoral se fijó la fecha del 28 de abril, en San Jerónimo de la Murtra. Para redactar el cuestionario a tratar, se piden sugerencias, en especial, sobre Evangelización. También se fijó el 3 de junio, lunes de Pentecostés, como DÍA DE CONVIVENCIA DE LAS COMUNIDADES de Sta. Coloma.

EL GRUPO DE REFLEXION DE LA CALLE VERDI organiza, para el próximo domingo, una convivencia con los demás grupos de reflexión del Fondo. Será en Vic.

DE LA PARROQUIA DE STA. ROSA un grupo de 34 personas, realizaron una convivencia, el domingo pasado, en S. Cugat.

LA COMUNIDAD DE LAS OLIVERAS se desplazó, ayer sábado, a la Ciudad Satélite de Cornellá, para encontrarse con la comunidad cristiana de allí.

FORMACION CRISTIANA DE ADULTOS

Próxima Conferencia: Día 4 de abril, 9,30 de la noche
Parroquia de Sta. María (Milà y Fontanals, 5)

Tema: INCORPORACION A LA IGLESIA
NUESTRO COMPROMISO CON ELLA

Conferenciente: P. José Mº Borri, de la Comunidad
Cristiana de Torre Romeu (Sabadell)

Puntos de orientación:

¿COMO ES POSIBLE SER CRISTIANO Y PERTENECER
A LA IGLESIA-INSTITUCION?

¿ES POSIBLE ESTAR EN COMUNION CON LOS OTROS
CRISTIANOS QUE NO HAN HECHO UNA OPCION COMO
LA NUESTRA?

EVANGELIO, DOMINGO V DE CUARESMA

LA LEY NOS MANDA APEDREAR A LAS ADULTERAS

Esto continúa hoy. También entre nosotros, y "en nombre de la Ley" se detiene a los que se manifiestan por los autobuses, se apalea a los que piden mercado, se mata a militantes políticos...

Pero si el apedrear, entonces, a la adúltera, no liberaba a los honorables fariseos de sus pecados, ¿podrán, ahora, justificar la violencia acusando al pueblo de perturbar el orden y la paz? Porque no habrá paz mientras no haya justicia y libertad, mientras no se escuche a un pueblo que pueda manifestarse por sus derechos sin miedo a la represión.

EL QUE ESTE SIN PECADO QUE TIRE LA PRIMERA PIEDRA

La verdad es que cada uno va cargado con su propio fardo. Todos hemos de reconocernos pecadores. Es necesario reconocer nuestras faltas, nuestros errores, nuestras cobardías. También nosotros participamos en la explotación y en la injusticia o somos cómplices de ella con nuestro silencio.

TAMPOCO YO TE CONDENO

El amor es la única ley que nos enseña Jesús. Amor que comprende, disculpa y perdona sin límites. Es por ello que no tenemos derecho a condenar a nadie. Nos resulta fácil juzgar, aislar, prescindir de los que no piensan o actúan como nosotros. Pero, como cristianos, hemos de aprender a encontrar y a valorar la verdad y bondad que hay en nuestro prójimo, en sus acciones, en sus palabras.

VETE, EN ADELANTE NO PEQUES MAS

La lucha de Cristo contra el mal no lleva a la condenación del pecador. No quiere la muerte, sino la Vida. Ningún pasado ha de hacer perder la esperanza para el futuro. El perdón de Dios renueva nuestro ser. Su amor, presente en nuestra vida, será la fuerza que hará posible nuestra renovación: el que un día participemos plenamente de su Resurrección.

LECTURAS DEL PROXIMO DOMINGO

- 1º.- Isaías, 43, 16-21
- 2º.- Filipenses 3, 8-14
- 3º.- Evangelio S. Juan, 8, 1-11